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藤枝市教育委員会 令和６年８月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年８月８日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  野中 進 
 

 委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 
 
委      員  福與 繁太郎 

 
５ 欠 席 委 員   
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

 

  



教育委員会 令和６年８月定例会 
 

 

日 時  令和６年８月８日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、永田恵実子委員 

 

 

３ 日程第１  

 

教育政策課長  第 18 号議案 令和６年度藤枝市教育委員会事業評価について 

  

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  教育監     令和７～１０年度使用の中学校教科用図書の採択について  

 

  主席指導主事  令和５年度藤枝市内児童生徒の問題行動等の状況について 

令和６年度「ふじえだ教師塾」塾生の教員採用試験結果につい

て 

令和６年度「ふじえだ教師塾」合同入塾・開講式について 

 

  教育監     ペンリス市・白山市・藤枝市中学生オンライン交歓会について 

 

  生涯学習課長  「わたしの主張２０２４静岡県大会」について 

 

   

 

５ 閉       会  午前１０時５０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１ 

 

第 18 号議案 令和６年度藤枝市教育委員会事業評価について 

 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

令和７～１０年度使用の中学校教科用図書の採択について 

 

令和５年度藤枝市内児童生徒の問題行動等の状況について 

   

野中委員  新給食センター建設にあたり、地域住民の反対意見はなかった

のか。 

 

学校給食課長  令和６年３月に事前説明会を行った際に、施設周辺の交通状況

に関する質問はあったが、反対意見は出なかった。 

 

   

  なし 

   

   

永田恵実子委員  小学生の高学年の次に２年生が多い理由はなにか。 

 

主席指導主事  現時点では不明。特別支援の職員もいるので、大人の目を増や

し、子どもたちに寄り添った指導、ケアを充実させてく。 

 

永田恵実子委員  思春期に入る高学年の小学生なら問題行動が増えることに違和

感はないが、低学年である２年生の児童に問題行動が多いこと

には違和感がある。この学年の児童の中に発達に遅れのある子

がいるのではないか。早期に発見し、適切なケアをしてほし

い。 

 

福與委員  中学生の問題行動の件数で、１、２年生に比べると３年生の件

数が少ない。学校別の調査であれば、その学年特有の雰囲気が

あるというように考えられるが、藤枝市全体で少ないというこ

とは、何かしら理由があると考えられるがいかがか。 

 

主席指導主事  現時点では不明。担当に確認する。 

 

野中委員  いじめなどの人間関係による不登校事由が若年層の自殺などに

繋がってはいけないと思う。人間関係で悩む子どもたちに早期



 

   令和６年度「ふじえだ教師塾」塾生の教員採用試験結果について 

 

令和６年度「ふじえだ教師塾」後期入塾・開講式について 

 

ペンリス市・白山市・藤枝市中学生オンライン交歓会について 

 

に手を差し伸べられるように、頻繁にアンケート調査をしてほ

しい。 

 

主席指導主事  今回の調査は全校一斉アンケートによるもので、年に１回の調

査となっているが、各学校では、いじめ等の早期発見に向け

て、長期休暇明け等生活に変化があるタイミングに心配事はな

いかを問うアンケートを行い、一人一人の悩み等の把握に努め

ている。また、その内容に気になる記述があった場合には、担

任だけではなく、学年主任、管理職と共有し、組織で対応する

ようにしている。 

 

   

  なし 

   

   

  なし 

   

   

永田奈央美委員  とてもよい取り組みだと思う。 

英語で進行するのは難易度が高いと思うが、事前の指導でＦＣ

Ｃ（Fujieda Conversation Club）との連携を行っているのか。 

 

学校教育監  ＦＣＣとの連携は行っていない。進行は年長者であるペンリス

市の学生が中心になって行っている。また、ＡＬＴが各ブース

に１人ずつ配置されているので、子どもたちだけでは進められ

ないような場面では補助している。 

 

永田奈央美委員  意見交換会では、好きな食べ物や入部しているクラブについて

の話し合いだったようだが、藤枝市やペンリス市の紹介が入る

と、実際に行ってみたい、体験してみたいにつながるのではな

いか。 

 

学校教育監  ＡＬＴを中心としたグループを作り、ペンリス市を題材に取り

上げることでペンリス市への関心を高めている。また、今後は

市内の中学校とペンリス市の中学校が個別につながりを持ち、

英語の授業などでオンラインによる交流を持ち続けることがで

きるようにしていく。 

 



   「わたしの主張２０２４静岡県大会」について 

 

閉  会    午前１０時５０分 

 

 

 

   

  なし 

   


